



La Catedral protagoniza desde hoy un ciclo de conferencias en el Liceo

Con motivo de su quinto centenario, la Catedral de Salamanca se convierte desde hoy en protagonista de un ciclo de conferencias en el teatro Liceo. La Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Salamanca (Asus) han organizado estas charlas que continuarán hasta el 8 de noviembre, que llevan por título "Miradas sobre la Catedral de Salamanca". El profesor de Historia del Arte Antonio Casaseca inicia el ciclo con "El tesoro y el relicario de la Catedral", que comenzará a las 20:00 horas.